
Del 26 de junio 
al 23 de agosto

2024

Verano 
Cultural



Plaza de la Constitución Parque de Abelardo Sánchez

Música Música

8:30 de la tarde 8:30 de la tarde

Bailables
Unión Musical Ciudad de Albacete
Para disfrutar de pasodobles, 
boleros y otros bailes.

Banda Sinfónica Municipal
160 años de música 
con la Banda Sinfónica 
Municipal de Albacete.

Miércoles 26 de junio
Miércoles 3 de julio Jueves 27 de junio

Banda Sinfónica Municipal: 
Grupo de personas que son 
músicos y tocan en salas, 
teatros y que interpretan 
música clásica, tradicional 
y comercial.
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Puerta del recinto ferial

Arte y pintura

9:30 de la mañana

Concurso: Segunda edición 
de arte en la calle 
Pinta la Puerta de Hierros
Concurso de pintura rápida en la calle 
por el 50 aniversario de la Puerta de Hierros. 
Colabora la asociación Artes Plásticas de Albacete.

Sábado 29 de junio

Recinto ferial

Bailes

9:30 de la noche

La Abuela Santa Ana
Grupo de bailes tradicionales de Albacete 
que llevan muchos años 
particpando en festivales, ferias y eventos.

Sábado 29 de junio
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Parque de la calle Aguja

Danza

8:30 de la tarde

Mukuki
En Ámbar Danza. 
Espectáculo de danza de 3 bailarinas 
que utilizan los colores, la música y los movimientos 
de manera mágica y divertida.

Martes 2 de julio

Plaza los Llanos del Águila

Plaza Ismael Belmonte

Cine de verano, al aire libre

10 de la noche

10 de la noche

Amanece, que no es poco
Cine al aire libre.

Martes 2 de julio

Martes 16 de julio
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Catedral. 
Anfiteatro en la Plaza 
de la Virgen de los Llanos
Teatro de humor 

10 de la noche

Imbécil
Álex O’Dogherty es un humorista 
que hace un monólogo divertido,  
con juegos, música, 
y sus cacharros 
que usa con el público.

Miércoles 3 de julio

Plaza del Altozano

Música

10 de la noche

Tyxano
Música de un rapero de Albacete 
que hace rap con letras y ritmo urbano.

Jueves 4 de julio
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Plaza del Pelibayo

Música 

9 de la noche

Sin Rodeos
Canciones de grupos de Rock and Roll muy 
conocidos como los Beatles, Elvis Presley 
o los Rolling Stones.

Viernes 5 de julio

Parque Lineal

Teatro

8:30 de la noche

Olimpics 
Yllana y Nacho Vilar Producciones
4 atletas que no van a los Juegos Olímpicos 
han hecho una obra de teatro 
para hacer su propia competición divertida 
y entretenida.

Lunes 8 de julio
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Martes 9 de julio

 
Miércoles 10 de julio

 
Jueves 11 de julio

poesía_arte_música_edición
bibliotecas_nuevos talentos 

Colaboran:

Biblioteca Depósitos del Sol
12 de la mañana: Lectura de inauguración
12:30 de la mañana: Grafismos y exposición

Biblioteca Pública del Estado
10 de la mañana: Taller de Poesía

Biblioteca Pública del Estado
10 de la mañana: Taller de Poesía

Biblioteca de los Depósitos del Sol
12 de la mañana: Poesías homenaje 
                               a mujeres poetas
1 de la tarde: La Torre de Hölderlin 
                        y exposición 

Biblioteca Pública del Estado
12 de la mañana: Biblioteca Fantástica
1 de la tarde: Lecturas sobre el fuego 

Museo provincial
11 de la mañana: Viaje al museo 

Jardín Botánico
8 de la tarde: Paseo 

Piscina del Paseo de la Cuba
4 de la tarde: Poetas Piscina del Paseo de la Cuba

4 de la tarde: Poetas

Plaza del Altozano
8:30 de la tarde: Transversales 

                  poesía
10 de la noche: MúsicaParque de Abelardo Sánchez 

8:30 de la tarde: Poesía, música 
                  y cine documental Parque de Abelardo Sánchez 

8:30 de la tarde: Poesía en el parque, 
                  música y exposiciónLa Cachorra Yeyé

11:30 de la noche: Versos sueltos

La Cachorra Yeyé
11:30 de la noche: Versos sueltos

Café del Sur
11:30 de la noche: Versos sueltos

Poesía: Texto en prosa 
o en verso que expresa 
las emociones, 
sentimientos,  
que habla del amor, 
la muerte, o la vida.

Festival de Poesía

Viernes 12 de julio
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De avenida Menéndez Pidal 
a Plaza de los Titis

Música

8:30 de la tarde

La Inoxidable Street Band
Grupo de música al aire libre 
que tocan recorriendo algunas calles de Albacete 
con instrumentos de viento 
como la flauta, trompeta, tuba, etcétera, 
y percusión como el timbal, la campana, etcétera.

Viernes 12 de julio

Plaza del Altozano

Danza

8:30 de la tarde

Colores 
Ismael Olivas
Un espectáculo de danza y música 
en el que utilizan los colores 
y los conectan con emociones 
y los sentimientos.

Viernes 12 de julio
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Caseta de los Jardinillos

Bailes tradicionales

8 de la tarde

Festival nacional de Folklore Infantil 
Ciudad de Albacete
Participan: 
-Coros y Danzas Barrio San Pablo 
-Coros y Danzas de Huéscar de Granada 
-Grupo Folklórico Virgen de los Ángeles, 
de Pedro Muñoz de Ciudad Real.

Domingo 14 de julio

Parque Barco Edusii en la calle Arado

Teatro infantil, para los más pequeños

8 de la tarde

Daniela Pirata 
Producciones K’N
Una obra de teatro para niños, 
donde Daniela quiere 
ser de la tripulación de un barco pirata.

Lunes 15 de julio
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Plaza del Altozano

Teatro infantil 

10 de la noche

Alicia en Castilla-La Mancha, 
el destino de las maravillas
Musical divertido que fomenta la creatividad  
y celebra la herencia de Castilla-La Mancha.

Miércoles 17 de julio

Anfiteatro Barrio de Medicina

Teatro

10 de la noche

Quien lo probó lo sabe 
Juanma Cifuentes
2 amigos deciden hacer un espectáculo sobre el amor. 
Usan música, canciones, baile, disfraces, chistes 
y teatro.

Viernes 19 de julio
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Actividad subvencionada  
por la fundación Globalcaja

Recinto Ferial

Danza Folklore

9:30 de la noche

Cuidando la Tradición 
15 Festival nacional de folklore  
Organizado por Asociación Cultural 
Coros y Danzas: El Trillo de Albacete 
 
Grupo invitado: 
-Virgen de las Viñas de Tomelloso 

Sábado 20 de julio

Parque de los Cuentos

Teatro Intantil

10 de la noche

El mono y la cometa 
Cacaramusa
Es una obra de Títeres 
que habla de la amistad, 
el juego creativo, 
el cuidar la naturaleza 
y la relación con los abuelos.

Lunes 22 de julio

Subvencionar: Ayudar 
económicamente, 
es decir con dinero.
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Parque Centro Ágora

Cuentacuentos

8 de la tarde

Hansel y Gretel 
 
El cuento habla sobre crecer 
y solucionar problemas difíciles. 
Si lo niños son valientes e inteligentes, 
pueden superar estos problemas.

Martes 23 de julio

Plaza Miguel Ángel Blanco

Cuentacuentos

8 de la tarde

Aladino 
y la Lámpara Maravillosa
Un chico joven, pobre y despreocupado 
encuentra una lámpara mágica en una cueva. 
Gracias a los poderes de la lámpara 
consigue muchas cosas.

Miércoles 24 de julio
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Plaza del Altozano

Música

10 de la noche

Julia Martínez
Un espectáculo 
que se llama Psicodélico 
con música indie 
y electrónica con sonidos 
especiales. 
 
Ganó el Concurso 
Memorial Alberto Cano 2023.

Jueves 25 julio

Música indie: no tienen 
sello discográfico, 
distribuyes tú tu 
propia música.

Música electrónica: 
música con variedad 
de estilos desde house, 
techno, y trance, 
utilizan instrumentos 
electrónicos 
y sintetizadores.

Catedral. 
Anfiteatro en la Plaza 
de la Virgen de los Llanos
Humor

10 de la noche

El Show de Rubén Faura 
 
Es un humorista muy bueno 
que hace reír a la gente con chistes. 
Sus chistes son fáciles de entender y muy divertidos.

Miércoles 24 de julio
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Actividad subvencionada  
por la fundación Globalcaja

Plaza Ramón Roldán

Teatro

8:30 de la tarde

Un mundo perfecto 
Hilando Títeres 
 
Obra que trata de exploraciones científicas 
de hace muchos años. 
La historia se cuenta con títeres, sombras, y objetos.

Lunes 29 de julio

Plaza del Altozano

Música

10 de la noche

Jazz Noveau
Un grupo musical 
de canciones de jazz famosas 
y también hacen sus propias canciones.

Jueves 1 de agosto
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Plaza Depósitos del Sol

Circo

8 de la tarde

Lullaby 
Proyecto Kavauri 
 
2 papás hacen un espectáculo divertido 
con saltos y equilibrios. 
Hay un bebé haciendo travesuras.

Lunes 5 de agosto

Plaza del Altozano

Danza Inclusiva

8:30 de la tarde

Quercus 
Compañía Estamos a Tiempo  
Es una obra que nos hace pensar 
en los momentos difíciles 
y nos dice que hay que pensar siempre 
en las cosas que nos hacen sentir bien.

Martes 6 de agosto
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Parque de Abelardo Sánchez

Vídeo y Poesía

10 de la noche

Maldito Festival de videopoesía 
‘Sesiones al fresco’
Asociación Cultural Maldito 
 
Concurso de poesía y vídeoarte 
que se celebra todos los años 
en Albacete.

Miércoles 7 de agosto

Plaza del Altozano

Música

10 de la tarde

Clacowsky, Los Galgos 
Sedientos & Los Solfamides  
Sus espectáculos son muy divertidos 
y llenos de energía. 
Tocan música rock. 
Cuando la gente va a sus conciertos 
se sienten diferentes, con más energía 
y apreciando más la vida.

Jueves 8 de agosto



Parque de Abelardo Sánchez

Vídeo y Poesía

10 de la noche

Maldito Festival de videopoesía 
‘Sesiones al fresco’
Asociación Cultural Maldito 
 
Concurso de poesía y vídeoarte 
que se celebra todos los años 
en Albacete.

Miércoles 7 de agosto

Plaza del Altozano

Música

10 de la tarde

Clacowsky, Los Galgos 
Sedientos & Los Solfamides  
Sus espectáculos son muy divertidos 
y llenos de energía. 
Tocan música rock. 
Cuando la gente va a sus conciertos 
se sienten diferentes, con más energía 
y apreciando más la vida.

Jueves 8 de agosto



 

Jueves 18 de julio 
10 de la noche

La Banda en el Parque  
Imágenes de películas 
de 90 años de cine, 
con la música 
de la Banda Sinfónica 
Municipal

Jueves 1 de agosto 
10 de la noche

Te estoy amando 
locamente
Idioma: castellano 
Año 2023 
Director: Alejandro Marín

Jueves 25 de julio
10 de la noche

La sociedad 
de la nieve
Idioma: castellano 
Año 2023
Director: J.A. Bayona
Nominada al Oscar®

Jueves 8 de agosto
10 de la noche

Robots Dreams
Idioma: castellano 
Año 2023
Director: Pablo Berger
Nominada al Oscar®

90 Aniversario 
del Capitol

CINE DE 
VERANO
CINE DE 
VERANO

Parque Abelardo Sánchez
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Miércoles 3 de julio 
8 de la tarde 
y 10 de la noche

Hispanoamérica, 
canto de vida 
y esperanza 
Idioma: castellano 
Año 2024
Director: José Luis López

Martes 9 de Julio 

8 de tarde
El hombre con 
rayos X en los ojos 
Idioma: inglés con 
subtítulos en español 
Año 1963
Director: Roger Corman

Jueves 4 de Julio 
7:15 de la tarde 
y 10 de la noche

Anatomía de 
una caída 
Idioma: francés con 
subtítulos en español 
Año 2023
Director: Matteo Garrone

Jueves 11 Julio 
8 de la tarde 
y 10 de la noche

El Maestro que 
prometió el mar
Idioma: castellano 
Año 2023 y es española 
Directora: Patricia Font

Miércoles 10 de julio
8 de la tarde 
y 10 de la noche

LA ZONA DE INTERÉS 
Idioma: inglés con subtítulos en 
español
Año 2023 
Director: Jonathan Glacer

Miércoles 24 Julio
8 de la tarde 
y 10 de la noche

Vidas pasadas 
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 2023 
Directora: Celine Song

Martes 23 Julio
10 de la noche

LA CAíDA DE LA 
CASA USHER 
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 1960 
Director: Roger Corman

Miércoles 17 Julio  
8 de la tarde 
y 10 de la noche

Stop making sense
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 1984 
Director: Jonathan Demme

Cine Capitol, 
Plaza del Altozano número 9Filmoteca 

de Verano
Filmoteca: lugar donde 
se proyectan las 
películas, en este caso 
es en el cine Capitol.
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8 de la tarde 
y 10 de la noche

El Maestro que 
prometió el mar
Idioma: castellano 
Año 2023 y es española 
Directora: Patricia Font

Miércoles 10 de julio
8 de la tarde 
y 10 de la noche

LA ZONA DE INTERÉS 
Idioma: inglés con subtítulos en 
español
Año 2023 
Director: Jonathan Glacer

Miércoles 24 Julio
8 de la tarde 
y 10 de la noche

Vidas pasadas 
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 2023 
Directora: Celine Song

Martes 23 Julio
10 de la noche

LA CAíDA DE LA 
CASA USHER 
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 1960 
Director: Roger Corman

Miércoles 17 Julio  
8 de la tarde 
y 10 de la noche

Stop making sense
Idioma: inglés con subtítulos 
en español 
Año 1984 
Director: Jonathan Demme

Cine Capitol, 
Plaza del Altozano número 9Filmoteca 

de Verano
Filmoteca: lugar donde 
se proyectan las 
películas, en este caso 
es en el cine Capitol.



6 de julio
8:30 de la tarde

Orquesta Paraíso

13 de julio
8:30 de la tarde

Duo Magníficos 

20 de julio
8:30 de la tarde

Iván y su Grupo 

27 de julio
8:30 de la tarde

Duo Magníficos 

3 de agosto
8:30 de la tarde

Iván y su Grupo 

10 de agosto
8:30 de la tarde

Iván y su Grupo 

Verbenas 
de Mayores

Caseta de los Jardinillos

Las verbenas están organizadas 
por el Ayuntamiento 
y por las asociaciones 
de Personas Mayores de Albacete.
La entrada vale 4 Euros.

Verbena: fiesta popular 
que se celebra 
por la noche al aire libre 
y con algún motivo 
de fiesta.
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La Sirenita 
Compañía Itea Benedicto
Los Anguijes  el 4 de agosto a las 8 de la tarde
El Salobral  el 11 de agosto a las 8:30 de la tarde

María de Alba
Abuzaderas  el 16 de julio a las 8 de la tarde

Cristina Bautista
Santa Ana  el 28 de julio a las 8:30 de la tarde
Campillo de las Doblas  el 10 de agosto a las 8 de la tarde

La Empoderá
Tinajeros  el 13 de julio a las 11 de la noche 
Cerrolobo  el 4 de agosto a las 10 de la noche
Argamasón  el 15 de agosto a las 11 de la noche
Casas de las Monjas  el 23 de agosto a las 9 de la noche

Programa 
Pedanías
Albacete  julio y agosto

Pedanía: pueblo 
pequeño que no tiene 
ayuntamiento.
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